



# Les jardins de l'Eper, un bel espace citoyen

**NEUCHÂTEL** La Ville a décerné son Prix de la citoyenneté aux Nouveaux Jardins de l'Entraide protestante suisse, un projet qui réunit migrants et habitants pour jardiner ensemble.

La Ville de Neuchâtel a souhaité récompenser celles et ceux qui cultivent la terre et les liens sociaux en remettant, hier, son Prix de la citoyenneté aux Nouveaux Jardins de l'Entraide protestante suisse (Eper).

Situés à la rue de la Main 6-8, ces jardins permettent à huit tandems, composés d'une personne migrante et d'un habitant de la ville, de cultiver une parcelle et de créer du lien.

Au cours de la cérémonie de cette 10e édition, le conseiller communal Thomas Facchi-

netti et la présidente du Conseil général, Johanna Lott Fischer, ont remis un chèque de 5000 francs à l'œuvre d'entraide dans le but d'appuyer sa démarche.

## «Un projet inspirant»

Le jury, composé de cinq personnalités issues des milieux associatif, médiatique, économique et artistique, a salué «un projet inspirant qui (...) favorise les échanges par la multiplicité des langages: travail de la terre, activité physique et conversation», selon un

communiqué.

Ce choix, confirmé par le Conseil communal parmi 17 candidatures, s'explique de par «sa forte dimension symbolique et son apport concret en termes de rencontres et d'intégration», souligne-t-il.

En plus de récompenser la solidarité et l'entraide, le Prix de la citoyenneté vise à valoriser les initiatives qui prennent soin de l'environnement et contribuent, en complément de l'action des autorités, à limiter les conséquences négatives du changement climatique. **LFA**



**Aux Nouveaux Jardins, les migrants peuvent rencontrer des locaux autour d'une activité écoresponsable.**  
EPER/RETO STEFFEN